



L'assemblée générale de l'association "ça Tourne" le 3 mai 2021 s'est tenue en visioconférence, autour de Pauline Coste, la présidente, qui est aussi réalisatrice et ancienne chef opératrice, de Gilles Lorin secrétaire, et de Christian Moine, trésorier. Les membres sont tous intéressés par la pratique de la vidéo. Plusieurs adhérents, tout comme l'association d'ailleurs, se sont dotés d'un matériel caméra neuf ou d'occasion. Amateurs et professionnels de la vidéo se retrouvent ainsi dans cette association, en plus des cinéphiles déjà présents. On y trouve notamment un ancien JRI (journaliste reporter images) pour M6, un ancien réalisateur de courts métrages, un photographe de métier, un réalisateur autodidacte arrivé récemment à Montignac, ou encore un professeur de cinéma audiovisuel dans un lycée... Du côté des projets, l'achat d'une caméra SONY FS5 a été concrétisé cette année par l'association et une journée d'échanges est prévue autour des différentes expériences des membres de l'association avec leurs caméras. Une autre journée pourrait avoir lieu sur le travail de montage. La reprise des ateliers enfants/ados se fera, si c'est possible, à la rentrée prochaine. Le montant de la carte annuelle de membre est de 10 euros.